



Guillaume LAGARRIGUE
Directeur Général

L'INTERVIEW DE

DISCAC
positionnement fabricant

DISCAC

Fabricant de meubles de cuisines
et de salles de bains
(IZON, 33)
discac.fr

En quelques mots, pouvez-vous vous présenter ?

Fabricant de meubles de cuisines et de salles de bains, DISCAC emploie 190 personnes et génère un chiffre d'affaires de 31,5M€. Basée en Gironde depuis sa création en 1989, notre société est très attachée au territoire et aux initiatives locales.

Pourquoi avoir intégré l'opération pilote : "Entreprise et biodiversité : un duo florissant" ?

Sur les 9 limites planétaires, 6 limites ont été atteintes et notamment celle relative à « L'intégrité de la biodiversité ». Face à ce constat, en tant qu'entreprise industrielle, nous souhaitons maintenir et restaurer la biodiversité de notre écosystème. Le projet « Biodiversité et entreprise, un duo florissant » vise à structurer et à mesurer notre démarche en faveur de la préservation et de la restauration de la biodiversité.

“
Nous avons pour ambition de mettre en place des actions concrètes en faveur de la biodiversité.
”

Selon vous, pourquoi les entreprises ont-elles un rôle à jouer et comment les inciter à s'engager ?

Les écosystèmes sont transformés ou mis en danger par les activités humaines. Pourtant, ces écosystèmes sont essentiels à la société et au bien-être humain, puisqu'ils fournissent des « services écosystémiques » rendus à l'Homme. Ces derniers sont classés en quatre catégories, qui sont les suivantes : services d'approvisionnement ou de prélèvement, services culturels, services de régulation, services de soutien.

“
Aujourd'hui, les entreprises doivent intégrer ces enjeux pour garantir d'une part, la pérennité de leur activité, et d'autre part, la préservation des ressources naturelles.
”

Les services écosystémiques sont indispensables au fonctionnement de la société et notamment des entreprises. Il est capital que les entreprises s'engagent sur ce volet pour limiter l'érosion de la biodiversité ainsi que les modifications des écosystèmes susceptibles de mettre en péril le développement économique.

“
La biodiversité est un sujet qui doit être intégré par les entreprises au même niveau que celui de la RSE ou de la décarbonation.
”